



Reforma Electoral: la presidenta de la Cámara de Diputados afirma que “una agenda que debe responder al momento que vive el país”

La apertura y el respeto a perspectivas diversas marcan el camino para fortalecer la agenda democrática en México



Por Joshua Espinosa

28 Ene, 2026 06:33 p.m.



Kenia López Rabadán, presidenta de la **Cámara de Diputados**, delineó desde Mérida, **Yucatán** los **temas** principales de la próxima **agenda legislativa**, poniendo especial énfasis en la **Reforma Electoral** y la **renovación** de **órganos autónomos**.

En sus **redes sociales**, **López Rabadán** destacó la **importancia** de construir estos **procesos** bajo **reglas claras**, con la **participación** de todos los sectores y un **enfoque** en el fortalecimiento **democrático**, según su mensaje en redes sociales.

La **diputada** subrayó que la **Reforma Electoral** debe **diseñarse** de forma **incluyente**, asegurando la **protección** del voto ciudadano y la celebración de **elecciones** libres, equitativas e imparciales. Señaló también que el próximo **periodo** ordinario contempla la **renovación** de tres **consejerías** del Instituto Nacional Electoral (**INE**) y la designación de quien encabezará la **Auditoría Superior de la Federación**.

[Reforma Electoral: la presidenta de la Cámara de Diputados afirma que “una agenda que debe responder al momento que vive el país” - Infobae](#)